
Subject: Blutwerte - brauche Rat
Posted by Gast on Wed, 13 Dec 2006 15:14:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

obwohl ich inzw schon einen gewissen Erfolg mit Finasterid verzeichnen kann, sprich Haarausfall
ist stark reduziert, kein Kopfhautjucken etc. möchte ich doch auch meine Werte überprüfen
lassen, um einen Mangel oder eine andere Erkrankung, welche auch als Trigger wirken könnte
auszuschließen.

Jedoch will ich nicht mehr als ca. 100€ ausgeben (bin Student und hab nicht sooo viel Geld
über...)

Nun zu meiner Frage, kann mir jemand sagen, welche Werte denn sehr wichtig sind:

Mein Arzt gewährt mir for free:

kl. Blutbild
Eisen
Schilddrüse,
Blutsenkung,
noch ein paar Werte die üblich sind.

Was ich auf eigene Rechnung ermitteln lasse bisher:

FT3,
FT4,
Testosteron,
Östro,

das sind jeweils ca. 20€ pro Wert jetzt könnte ich noch einen hinzunehmen oder z.B. Test und
Öst durch andere, evtl wichtigere ersetzen. Kann mir jemand von den Teilnehmern des Forums,
welche mehr Ahnung von der Materie haben, einen Rat geben, was extrem wichtig währe...

Eine beschreibung meiner Person + meines Haarausfalls:

28 Jahre alt.

eher duenn mit 70 kg auf 1,82m.

Schon immer einen leicht erhoehten Puls (Ruhepuls im sitzen ca. 75 - 80), bisher hieruch keine
Probleme (Belastung- EKG, Sono etc wurden durchgeführt) 

Geheimratsecken seit ich 19 bin, diese entwickeln sich wirklich extrem langsam.

Ausdünnung des gesamten Oberkopf, jedoch erst seit diesen Sommer für mich wirklich
merklich.
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Getriggert wurde das meiner Meinung nach durch extrem viel Stress in einer Beziehung, welche
sehr (wirklich sehr) aufreibend war (hatte schonmal vor vier Jahren starken Haarausfall durch den
Stress einer Trennung...).

Im Sieb der Dusche waren den Sommer und Anfang Herbst über sicherlich über 80 Haare,
das hat sich inzw. auf durchschnittlich 30 reduziert.

Auch habe ich sonst den Eindruck, dass sich seitdem ich meine Mittelchen nehme, mit dem
Rauchen aufgehoert habe und mehr auf mich achte sich mein Zustand durchaus gebessert hat...

Naja, ich werde dann die Werte hier posten und bin gespannt.

Gruss,

G.
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